



© association images-in13

Nous remercions toutes les associations qui ont participé à cette journée de solidarité ainsi que le public venu nombreux pour soutenir l'action du Téléthon.



Les crapules



AM Prod recorder



A malicia Capoeira

À l'initiative de l'association les crapules organisatrice de cette journée et avec la participation des associations : images-in13, AM Prod recorder, Franco-Russe perspective, ADAC, International music school of Marseille, A malicia Capoeira, Fa Bemol Majeur et en partenariat avec la Cité des Associations Ville de Marseille.



Franco-Russe perspective



International music school of Marseille



ADAC



Fa Bemol Majeur